



Assemblée Générale Ordinaire de l'Association "France Pitch & Putt"

Samedi, 22 février 2025, à 18h00 par visio-conférence Teams

Présentation du rapport moral par le président:

Le Président, Jean-Luc Pannetier, a présenté le rapport moral de l'activité de l'association en 2024. Le texte complet de ce rapport est en pièce jointe, mais en voici les grandes lignes :

La LIPP reste toujours notre activité principale, aussi bien en été qu'en hiver, et nous remercions chaleureusement tous les responsables locaux qui s'en occupent avec rigueur et efficacité. En 2024 nous avons enregistré près de 400 joueurs qui ont participé au moins une fois à la LIPP. La finale au Golf de Champlong était réussie, mais on essaiera de faire participer davantage de clubs en 2025.

Sur le plan régional, l'ISAPP se porte toujours très bien en Auvergne grâce au travail de Gérard Cambet et Patrick et Jacques sont en train de faire des choses prometteuses en Aura.

F.P.P. est donc présente à tous les niveaux : - Localement au niveau des clubs avec la LIPP - Régionalement - Nationalement, en organisant la Finale de la LIPP - Internationalement, en organisant un Open. En avril, Jacques Olgagnol et Patrick Giraud organisent l'Open International au Puy en Velay. On notera aussi la Coupe du Monde par équipe à Milan en juin, le Championnat d'Europe des Clubs au Portugal en juillet et l'Open International d'Italie à Rome en octobre.

Jean-Luc annonce son retrait de la Présidence, tout en restant responsable de l'organisation de la LIPP et des compétitions internationales.

Jean-Luc PANNETIER - Président FPP ; membre du Comité Sportif de l'IPPA

Le quitus moral est voté à l'unanimité

Présentation du bilan financier de la trésorière, Josette Richard:

Le bilan de l'année 2024 est disponible sur Internet et en pièce jointe à ce procès-verbal ; par ailleurs, on peut consulter une copie du livre des comptes sur demande. Les grandes lignes montrent une situation de trésorerie très saine de près de 8000€. Nous savons que pour fonctionner, nous adoptons nos dépenses à nos recettes.

Le quitus financier est voté à l'unanimité

Élection du nouveau Président:

Patrick Giraud, du Golf de Saint-Etienne, est élu à l'unanimité.

Questions diverses :

- Alain Jeandreau a signalé un problème de date pour plusieurs clubs auvergnats pour la Finale de la LIPP ; Jean-Luc va en parler avec Patrice Faure.

- Patrick Giraud a fait le point sur les préparatifs de l'Open - un très gros travail, avec beaucoup d'investissement du club et du département. Ce type d'évènement P&P doit être « vendu » auprès de la région. Il aura une large couverture médiatique, et il est important de continuer la promotion auprès des clubs et à l'étranger.

- Alain Jafaari, de Royat-Charade, pense qu'on doit faire davantage de promotion du P&P auprès des golfs, car on constate une vraie complémentarité qui permet d'attirer et de fidéliser des joueurs hésitants. Patrick a abondé dans le même sens, en relatant un changement profond de stratégie de la part de la direction St Etienne, qui a fini par apporter ses fruits. La « gentrification » de tout un quartier, aussi bien à St Etienne qu'à Riom, montre l'intérêt de l'introduction de ces petits parcours. Nous aurons une réunion avec la FFG le 17 mars où on insistera sur l'intérêt d'avoir une stratégie de développement en commun.

- John annonce le lancement prochain du WIPP, où FPP pourra jouer un rôle important. Tous les responsables vont recevoir une documentation.

- Le droit de jeu à la LIPP reste à 10€ par joueur et par an et on encourage les responsables de verser les droits de jeu par virement, en signalant le nom du club et en joignant une liste détaillée des inscrits. Une fiche est disponible sur le site de l'association.

En remerciant Aurélien Valeille pour l'organisation, l'Assemblée s'est terminée à 19h00

N° Association : W 634000828

N° SIREN: 484 129 325